



Laterne, Laterne, Sonne, Mond und Sterne

Auch heuer wieder veranstalteten wir unseren traditionellen Martinszug.

Die Kinder kamen mit ihren Laternen abends in den Kindergarten. Mit großer Vorfreude und Aufregung erwarteten sie den Auftakt zur Martinsfeier. „Kommt wir wollen Laterne laufen ...“ erklang, als die Maxis, Midis und Minis zum Rondell zogen. Dort wurden sie schon von ihren Eltern, Geschwistern und Verwandten erwartet. Marvin, als St. Martin verkleidet führte den Einzug auf dem Steckenpferd reitend an. Nach den Begrüßungsworten unserer stellvertretenden Leitung Christina Janetschke-Noppel sangen wir zuerst gemeinsam das Lied: „Als Martin ein Soldat noch war...“ Anschließend führten unsere Maxi´s das Martinsspiel „Versteck im Gänsestall“ auf.

Nach dem Lied:“ Ein bisschen so wie Martin“ kam der Laternentanz der Midi´s, den sie gelernt hatten. In den Fürbitten und einem Bittgebet wurde den Kindern vermittelt, dass auch sie in ihrem Tun und Handeln ein bisschen so wie Martin werden können.

Nach den Darbietungen der Kinder traten die Sonne-, Mond- und Sternengruppen ihren Martinszug an. Noch mehr leuchtende Kerzen an den Häusern entlang unseres Weges, als letztes Jahr machten den Laternenumzug noch stimmungsvoller. **Ein herzliches Vergelt` s Gott an die Anwohner, die unseren Weg mit Lichtern und Laternen erhellt haben.** Wieder am Kindergarten angekommen erwartete uns schon das Martinsfeuer.

Auch die Krippenkinder feierten zusammen mit ihren Eltern und den Erzieherinnen das Fest des heiligen St. Martin.

Die Kinder lernten St. Martin in den vergangenen Wochen, durch die Legenden über seine guten Taten an den Menschen, besser kennen. Ein Erzähl-Theater das mit dem Lied :“ St. Martin ritt durch Schnee und Wind“ begleitet wurde ermöglichte den Kindern, die Geschichte noch einmal hören, sehen und miterleben zu können.

Natürlich hatte auch jedes Kind seine selbstgebastelte Laterne dabei, mit den Liedern: „Laterne, Laterne, Sonne, Mond und Sterne“ und „Ich geh mit meiner Laterne“ zogen die Kinder mit ihren Eltern und Erzieherinnen los. Die Kerzen, die uns den Rundweg um den benachbarten Spielplatz erleuchteten machten den Umzug für die Kinder zu einem besonderen Erlebnis.

Den Abschluss beider Feiern bildete ein gemütliches Beisammensein mit Leberkäsesemmeln, Brezeln und Lebkuchen dazu gab es Kinderpunsch und Glühwein.

Unser Elternbeirat sorgte für das leibliche Wohl und unterstützte uns mit viel Engagement.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei unseren fleißigen Helfern, die uns bei der Organisation und Durchführung dieser schönen Feste geholfen haben.

Wir wünschen allen Kinder und Eltern unserer Kindertagesstätte eine besinnliche Adventszeit, ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2018!

Das Kita Team St. Wolfgang